

PROYECTO DE COMUNICACIÓ Recibido....

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación al proceso para finalizar el nuevo hospital de alta complejidad de la ciudad de Rafaela, lo siguiente:

- a- Si existen motivos por los cuáles la obra de terminación aún no fue adjudicada a una empresa;
- b- Si se sabe en qué plazo se concretará la adjudicación;
- c- Si existieron problemas o dificultades que demoren la adjudicación, detallando cuáles.
- d- Si se hicieron cambios en el proyecto original, cuáles y por qué.

Lic. Juan Argañaraz Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Sabemos que el proceso para la terminación del nuevo hospital regional de la ciudad de Rafaela está marcha. Y también sabemos que hubo cambios. Luego de una licitación fallida para encarar dos nuevas etapas, el gobierno de la provincia resolvió llamar a una nueva compulsa entre empresas para terminar la obra de una vez, con una sola etapa que contemplaría toda la arquitectura del edificio, los cerramientos y la instalación de servicios de electricidad, agua, gases medicinales y cloacas.

Nos preocupa que el 30 de abril se abrieron los sobres con las ofertas, sobre la base de un presupuesto de más de 4.100 millones de pesos, y cuatro empresas se presentaron para competir y que pronto se cumplirán tres meses de ese acto y la adjudicación aún no fue concretada.

Queremos saber si hay factores que influyen en dicha demora, ya que se dice que la evaluación técnica y económica de las propuestas es de por sí muy compleja, dada la magnitud del proyecto, y que se ha visto más complejizada aún por la evolución de la situación económica, con un formidable encarecimiento de los insumos importados (que son muchísimos en este tipo de construcciones) y de los materiales que se utilizan en la edificación.

También circulan rumores de que todavía están viendo detalles del proyecto a ejecutar, que van cambiando en la medida en que se profundiza el análisis técnico. El nuevo Hospital será de alta complejidad, va a tener muchos servicios completamente nuevos (por



ejemplo, un resonador magnético) y los requerimientos en materia de salud son muy dinámicos. Van surgiendo nuevas necesidades y están viendo cómo se acomodará cada servicio, para no cometer errores.

Entendemos fundamental que desde el Ministerio se nos responda cada punto arriba mencionado, para conocer la realidad de la situación de la terminación y de todo este proceso, que sin dudas es muy importante para la ciudad y la región.

Todos deseamos que la terminación sea una realidad y en la mayor brevedad posible.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz

Diputado Provincial